



AÑO III

Redacción y Administración
Editorial Ramón Llull

Sábado 24 de Julio de 1937 2.º T.

Precio de venta
quince céntimos

N.º 100

SEMANARIO DE FALANGE ESPAÑOLA TRADICIONALISTA Y DE LAS J. O. N. S.

UNA PATRIA - ESPAÑA - UN ESTADO NACIONAL SINDICALISTA - UN CAUDILLO - FRANCO

HABLA EL CAUDILLO

Nuestro Generalísimo Franco en el victorioso paso del primero al segundo año triunfal ha hablado. Su formidable discurso tiene a más del mérito de su oratoria, y de su elocuencia y de su profundo conocimiento en materia de Estado, la habilidad de haber sido fiel intérprete del sentir de todos los españoles.

El Caudillo ha recordado su paso por Mallorca, y en su brillante discurso ha querido recoger la efímera guerra de nuestro frente en Porto-Cristo Son Corrió Son Servera, y ha calificado a nuestra Roqueta de "Invencible."

Tras esta calificación honrosa siempre, sea quien sea el que la dé, y más honrosa aún por haberla dado el Caudillo, debe responder Mallorca en forma tal, que, sea esta palabra el florón más airoso de su cimera y la trayectoria a seguir hasta que la guerra termine y después de terminada.

No basta que los verdaderos mallorquines nos levantáramos como uno solo para echar de nuestra bendita tierra las hordas salvajes que capitaneaba el tristemente Bayo. No basta el que para conseguirlo nos hubiéramos acordado de que éramos descendientes de aquellos dignos caballeros que conquistaron nuestra tierra. No basta que al empuñar el fusil y atacar el enemigo pensáramos que al hacerlo defendíamos la vida de nuestros familiares y conservábamos nuestras haciendas.

Es preciso, si queremos honrar y llevar con orgullo ese título de "Invencible" dado por el Generalísimo, que estemos dispuestos a seguir empuñando el fusil y luchar donde el Generalísimo nos ordene, para poder demostrar que si Mallorca es "Invencible" sus hijos en cualquiera que sea el puesto de honor a ellos destinados, sabrán ser también invencibles porque por España sabrán morir.

Es posible que un día no lejano sea nuestra bendita tierra el al-

bergue del Alto Mando para futuras operaciones. Si tal sucediera los mallorquines todos, sin distinción de clases, al objeto de conseguir la cohesión espiritual de que habla el Caudillo, debemos ser en su permanencia en nuestra Isla sus más fieles guardianes al estar bajo nuestra custodia el glorioso Caudillo de la Revolución Pro-Civilización. Pero no basta, es preciso más, mucho más, es preciso, que nos ofrecamos a él, que le ofrecamos nuestras vidas de soldados "Invencibles" como nos ha calificado, para que él que ha tenido la gentileza de adornar el nombre de Mallorca con tan bella palabra, tenga también la gentileza de cedernos en operaciones futuras los puestos de mayor honor y peligro, y que esta vida tranquila que disfrutamos ahora y que por desgracia no pueden disfrutar nuestros camaradas de la península sea la que ellos disfruten luego y sea la nuestra, la suya, esta vida azharosa y de trinchera, esa vida en que el peligro acecha en todo momento, esa vida de sufrimiento y fatiga que se compensa con creces por la satisfacción que se tiene al conquistar con la punta de las bayonetas palmas y palmas de terreno para la recuperación de la Patria.

Seguro estoy de que Mallorca cuando llegue el caso sabrá obrar así y quizás, si la suerte nos es propicia, nosotros los mallorquines podremos legar a nuestros hijos un título más que añadir a los muchos que tiene esta encantadora Isla tan codiciada por el mundo entero.

¡ARRIBA ESPAÑA!

PABLO SAIZ GRALLA.

El que no siente el Movimiento como cosa propia; el que no venera a España; el que no cumple a ciegas las órdenes del Generalísimo, no tiene derecho a vivir en el Estado Español Nacional sindicalista.

La Falange es Milicia

Por Fermín Izurdiaga Lorca

La acción es entrañablemente arrolladora. Y sin conceder más fueros a la fuerza que el imperio amoroso del Espíritu, el lenguaje de los «hechos consumados» impone, en el mundo, su afirmación seca, breve, de acero. Nos referimos a la Falange Nueva: ella surgió lógica, matemáticamente de dos maneras de ser, hermanos y hermanados en una misma Vida: España. La España. Tradicional que desplegó sus dos alas a la conquista del Imperio: La Fé y la Milicia. El

Tradicionalismo remansado en las altas montañas, era una Comunión ardiente, y como eterna, en la idea sobrenatural de Dios y otra Comunión viva de la Fuerza, en los huesos adiestrados, dispuestos, urgentes para librar guerras por el Ideal. La Falange nació de un grito desesperado, descontento, amargo, frente a una concepción gerosa, materialista de la Historia y del Hombre. Era el milagro español de una juventud, que justamente al probar del vaso liberal de la

vida, lo rechazaba, con dignidad, con audaces violencias, porque en la vena del corazón le ardía otra sangre más pura: la de España creyente, y teológica; y militar. De la fusión, pues, no podía salir otra tercera naturaleza distinta. Estaba, de por medio, el «hecho consumado» de la guerra; se había impuesto con la suma verdad de los Caídos: con la esperanza y el dolor de los parapetos: con la hermandad irrompible del sufrimiento. ¡Que hablen ellas!: las boinas rojas y las camisas azules de todos los frentes. Y entonces, junto a esas palabras que tienen sabor de sangre y ardor de trincheras, tendremos que meternos en la concha de la vergüenza y de la cobardía, los pobres habladores, murmuradores de la retaguardia. La Guerra—la Cruzada mejor, salvadora del mundo—impuso el «hecho consumado» de la Unión. Nuestro Jefe Nacional, Generalísimo Franco, recogía en su Decreto, la gran verdad de los combatientes. Lo de atrás no le podía importar, porque se daba el caso de la «fuerza y de los hechos» la respaldaba la identidad de pensamiento y Credo en las dos Milicias. Digo Milicias, de propósito regustando en el alma, el vuelo y la eterna medida de la palabra. La Milicia, como una manera de ser, sustantiva, incommovible de la Falange Española Tradicionalista y de las J. O. N. S.—Aquí viene Mella, con su voz caliente y virtud de Profeta—Porque en nuestro tiempo agoniza un ciclo de la Historia que se movió torpemente con apoyos demoliberales, egoístas y caducos. Estaba destinado a morir en catástrofe dolorosa de fracasos, a manos, precisamente, de su polo opuesto: de esta edad de Jerarquía, que se levanta con una clara afirmación de Dios y del César. Pues la Jerarquía, en acto y en acción, traducida a una realidad de carne y hueso, no es otra cosa—en palabra de Mella—que la disciplina castrense: la Milicia. Por eso cuando el liberalismo y la democracia herían de muerte a toda Jerarquía, Vázquez de Mella, cuidó bien de recordar a sus Carlistas, la unión perfecta y vigilante con la gran expresión de la Jerarquía, de la Disciplina, del Honor, del Deber, que es el Ejército José Antonio caló más hondo aun. Le rezumaba en el cáliz del alma la generosidad iluminada de una juventud clamante de inmortalidad y de Imperios: y quiso, para los suyos, todo el rigor de una Orden de Caballería: «Sois mitad monjes y mitad soldados: con los tres votos»: con una razón fundamental: ésta: «Porque tenemos que adoptar ante la vida entera, en cada uno de nuestros actos, una actitud humana, profunda, completa: esa actitud es el espíritu de servicio y de sacrificio, el sentido ascético y militar de la Vida.» «Porque lo religioso y lo Militar son los únicos modos, enteros y serios, de entender la vida» Afortunadamente vino la guerra a realizar y sellar—con sellos de sangre—toda esta «manera de ser» de las dos Milicias: de estos Poetas que al mundo municipal y espeso de las ciudades, pudieron parecer delirantes y locos. Hemos sabido morir, para vencer. Y morir desgarrados en la carne joven, con un grito alegre en el corazón y en el labio. Y así creemos que esta substancia Militar, este Espíritu de Milicia, debe informar todo el cuerpo y la acción de la Falange nueva. Con la niñez, bajo especies suaves y rectas de educación: con sentido de obediencia y de rectitud: exaltando en el joven su semilla de Héroe, en el yunque áspero de la privación, de la vigilancia y ejercicio de las armas, a la intemperie de las estrellas, que ponen poesía y espiritualismo en el ciclo hambriento de la adolescencia.

Volviendo, al hombre maduro, que pone con orgullo en su brazo el fusil, el recuerdo emocionado, fresco de sangre e ilusiones de los años mozos de Cuartel. ¡Que así, únicamente, del sentido corporal castrense, puede meterse en el alma y en el pensamiento la Jerarquía y la Disciplina, para moldear, toda una vida, en el recto cánón de la Ley de Dios! Que la Falange Nueva tiene que vestir el traje de etiqueta, civil, parisino, político? Nunca. La habremos deformado. Será ella—tan austera—una Falange de Carnaval. Y lo que es peor: ¡Con miércoles de ceniza, al fin! Y levantamos la pluma hoy—para insistir, sin cansancio, en el tema urgente—como se levanta una espada: en reto, en guardia, para defender la Verdad de la Falange. Y si los muchos nos rompen, en pelear, el corazón y la carne, no quedará vencida nuestra España. Porque es de Toledo, Imperial y Española.

El eco de las trincheras.

¡En guardia sobre su tumba!

Cara al enemigo y el arma en la mano aquel legionario pasa la noche en vela. Si hay alguien que verdaderamente merezca el título de héroe anónimo es este muchachote alto y bien tallado como el ciprés, de ojos azules como el cielo que los iluminó, rubios cabellos tez tostada como los trigales del terruño que le vió nacer.

El enemigo en su cobardía ha dejado de ser guerrero, para convertirse en topo, y al igual que los despreciables gusanos, va abriendo galerías en las entrañas de la tierra con impropio trabajo, huyendo de la luz a la que teme.

Todo menos dar cara en noble batalla.

Al cabo de aquellas galerías, bajo los ciementos de aquella posición, fortaleza inexpugnable, van acumulando ciento de Kilos de dinamita.

¡Bien conocen su manejo estos dinamiteros!

¡Cinco años de libre práctica no han sido desaprovechados!

Nuestros aparatos registradores han localizado aquella mina infernal.

El centinela lo sabe, como no ignora tampoco que de un momento a otro puede fallarle el suelo bajo sus pies y quedar enterrado entre escombros.

Pero no importa; mientras quede en pie la fortaleza no puede ser desamparada, abandonándola al enemigo.

Y el centinela permanece en su puesto con ademán impasible, contento si un puñado de tierra española ha de ser su sepulcro.

La criminal maniobra se realiza. Vibra el terreno como en los movimientos sísmicos, y entre una nube de humo y gases son proyectados a gran altura pisos enteros, cantos y ladrillos, que al caer semejan una cascada de muerte y destrucción.

Aquel «novio de la muerte» ha ido a unirse en eterno lazo a su compañera, y un lucero más brilla en el firmamento.

El parte oficial de los rojos al día siguiente de esta voladura, dió con la acostumbrada falsedad este informe:

«Frente de Madrid: Se voló una mina a los facciosos causándole 300 bajas vistas.»

¡Mentira! Pero eso sí; aquel valiente, como otros tantos que saben dar su vida con

silencioso heroísmo, vale por trescientos de los enemigos!

A. R. B.

Ciudad Universitaria, Junio 1937.

Sección Local

Velada Recreativa.

El pasado domingo a las 10 de la noche se celebró en el Teatro Principal una función a beneficio de la suscripción abierta para la construcción de un nuevo acorazado ESPAÑA.

El programa conocido de nuestros lectores consistió en unas películas sobre Oviedo y el Alcázar de Toledo que fueron del agrado del público.

Acto seguido y por la agrupación artística de esta Ciudad que con tanto acierto dirige nuestra respetable amiga Doña Magdalena Pou de Grimalt fueron puestos en escena varios números de revista, viéndose obligados a repetir todos ellos debido a los estruendosos aplausos del público. Todos los números fueron ejecutados con precisión de artistas consumados, demostrando una vez más el patriotismo de las bellas muchachas que admiten toda clase de sacrificios para España.

Nuestra enhorabuena a tan consumadas artistas, a su directora y al Comandante Militar de esta plaza organizador de este acto patriótico.

En uno de los entreactos dirigió la palabra al público nuestro Jefe Camarada Pablo Saiz. Desarrolló el tema «Porque. Como y A qué vino el Movimiento Nacional Salvador.»

Con palabra fácil y ruda hizo historia de la caída de la Monarquía, debida a viejos policastros. Pinceló de manera magistral a los principales personajes de la República y a la actuación de los mismos y expresó la situación de España antes del Movimiento como «un Estado envilecido, un ejército calumniado, una moral depravada, una lucha sangrienta entre pobres y ricos, falsas reivindicaciones obreras, falso liberalismo, falsas democracias mentiras todas para engañar incautos y envenenar corazones que no conocían de la vida más que el frío el hambre y la miseria... un antro nefasto de vividores que pomposamente se llamaba» Congreso de los Diputados y que se hubiera podido llamar muy bien «burdel de baja estofa.»—La economía destrozada, el hazme reír de las naciones extranjeras. El nombre de Dios profanado y el clero escarnecido.—Un Jefe de Estado con vicios inconfesables y de Jefe de Gobierno un señorito gallego con peor intención que un miura que de acuerdo con el primero compraron a un miserable que vilmente asesinara a la gran Esperanza de España CALVO SOTELO.

Explica a continuación como en este ambiente de impudicia España tuvo dos hijos predilectos FRANCO Y PRIMO DE RIVERA. El uno contaba con el Ejército sano y el otro con la juventud civil también sana.

Detalla la propaganda Nacionalista hecha en Africa por la brillante oficialidad de aquel ejército. Dice que si bien desertaron del cumplimiento de su deber muchos, estos fueron sustituidos por los que orgullosos ofrendaban a España sus camisas azules teñidas de sangre. Hace un elogio de las fuerzas de FRANCO las que se han hecho dignas sucesoras de aquellas otras de Sagunto y Numancia, Cavite y Trafalgar al escribir las epopeyas de Toledo, Oviedo y sin tener apenas barcos haberse hecho dueñas de los mares. Dedicó sentido elogio a la Aviación Nacional.

Explica detalladamente la forma en que fueron avisados los Generales Sanjurjo y FRANCO, que iba a empezar el Movimiento. El recibimiento que las fuerzas marroquíes hicieron al Generalísimo, como Mola transformó una guarnición de 300 soldados en 16.000 requetés, como conquistó Queipo Sevilla para siempre y por fin la intensa emoción de los españoles «al volver a besar la bandera roja y gualda que juramos.»

Termina su brillante discurso explicando el programa del Generalísimo y pidiendo una oración para los muertos.

Interrumpido frecuentemente por los aplausos, fué al final objeto de una grandiosa ovación que duró largo rato.

El aniversario del Movimiento Salvador.

El pasado día 18 se celebraron en nuestra ciudad diversos actos para conmemorar el primer aniversario del Movimiento Nacional Salvador de España.

A las 11:30 horas se celebró en nuestra Parroquial Iglesia Solemne Funeral en sufragio de las víctimas de la Guerra. El Templo estaba materialmente lleno de fieles y el severo tumulto custodiado por fuerzas de Carabineros Guardia Civil y Milicias de

F. E. T. estaba cubierto por la Bandera de España y posado sobre rica alfombra de flores que nuestra ciudad previamente había regalado para ello.

La oración fúnebre estuvo a cargo del Rdo. D. Valentín Herrero que deleitó a los fieles que se hallaban en el templo por su fina oratoria y acendrado patriotismo.

Al acto asistieron todas nuestras autoridades militares y civiles que recibían de Felanitx, su sentida condolencia.

Reiteramos de nuevo de estas columnas, nuestro más sentido pésame a las Autoridades locales y al mismo tiempo elevamos una plegaria para que el Señor conceda a nuestros heroicos muertos, acogerles en su Santa Gloria.

Entronización del Sagrado Corazón de Jesús en el local de la Sección Femenina de F. E. T. y de las J. O. N. S.

El pasado domingo a las 19 horas y por el Rdo. Párroco D. Antonio J. Mora fué entronizado el Corazón de Jesús en el local de la Sección Femenina de F. E. T. y de las J. O. N. S.

Asistieron al acto nuestras primeras autoridades Militares y civiles.

Verificado el solemne acto, que revisió la sencillez pecar nuestra y que fué presenciado por los asistentes con la natural devoción dirigió sentidas frases alusivas al mismo el Rdo. Párroco.

Acto seguido hizo uso de la palabra nuestro Jefe Camarada Pablo Saiz, el que exhortó a todas partes que una vez expuesto el Sagrado Corazón se esmerasen en honrarle, para recibir de Él su bendición.

Cantando «Cara al Sol» con vvas a España, al Generalísimo y a Cristo, ley terminó el acto.

Donativos recibidos en la Comandancia Militar de Felanitx para la suscripción del acorazado que ha de sustituir al «ESPAÑA.»

Beneficio líquido de una función teatral celebrada el día 18 del actual por la agrupación artística	802.00
Producto del sorteo celebrado en dicha función de un relieve de San Miguel donado por el escultor	
D. Jaime Mir.	251.05
D. Francisco Pico Segura.	25.00
D. Guillermo Perelló Santandreu	15.00
D. Francisco Fuster Pico	25.00
Industrial Felanitense.	10.00
Fabrica cintas vegetales:	
Propietario D. Enrique Sureda	25.00
Operarias de la misma.	10.00
D. Gregorio Vicéns Estades, dos días de jornal	10.00
D. Rafael Nicola Barcelona	1.50
D. Bartolomé Berga.	50.00
Sres. Oliver Puig.	25.00
D. Jaime Tomás	5.00
D. Bartolomé Sagrera Escuelas	100.00
Oficinas de recaudación contribuciones:	
D. Pedro Bordoy Gomila	25.00
D. Bartolomé Massutí Alzamora.	10.00
D. Matías Mayol Fuster.	5.00
D. Antonio Pascual Adrover.	5.00
Total	1399.55

Continuará Donativos en oro para el acorazado.

D. Juan Estelrich, 4 sortijas y 1 alfiler	18.00 gr.
Un Español, una cadénita	1.50 gr.

Manifestación por el aniversario del Movimiento.

El pasado domingo a las 17:30 horas se organizó por elementos F. E. T. una manifestación de entusiasmo por cumplirse el aniversario del glorioso Movimiento Nacional. El pueblo entero se unió a ella, la que iba presidida por los camaradas Massot, Alcalde de esta ciudad, Saiz, Jefe de F. E. T., Riera, Gestor del Excmo Ayuntamiento y Tejedor, Secretario de F. E. T. Fué recibida en el Ayuntamiento por nuestras primeras autoridades militares. Desde el balcón del mismo, dirigió la palabra a la muchedumbre nuestro Jefe Local, recomendándonos pusiese la máxima atención pues les iba a hablar el formidable orador Rvdo. Don Valentín Herrero. Puesto el citado Sr. en el uso de la palabra, pronunció una brillante pieza oratoria con ajustadas estampas a los héroes de diferentes matices que pelean en nuestros frentes de operaciones. Calificó los conceptos de Servicio, Jerarquía y Hermandad, y exhortó a todos para que imiten, si el caso lo requiere, ejemplos dados durante la presente guerra.

Terminó su brillante discurso con un canto a la madre española. Fué aplaudidísimo

y terminado el Himno de Cara al Sol, se disolvió la manifestación.

La fiesta de Santa Margarita ha pasado este año desapercibida casi pues aparte de la fiesta religiosa que ha, revestido especial esplendor la fiesta cívica ha sido nula en absoluto. Dios querrá que el próximo año normalizada ya la vida en España y por ende nos sonría el mañana venturoso celebremos la tradicional fiesta con toda la pompa que merece en los dos aspectos cívico y religioso.

El pasado miércoles por la mañana sucedió una desgracia digna de lamentar.

A la fabrica de harinas de Antonio Monserrat e Hijo acudió para trituración de trigo una mujer acompañada de su hijo, chiquillo de unos 12 años de edad. El tiempo que debía durar la molturación vino la madre a la población para la compra de algunas especies queriendo el hijo al cuidado de la caballería. Al animal se le cayeron las guarniciones y al ir el chico a recogerlas recibió fuerte coz en la cabeza que le produjo una herida de mucha consideración y que pone en serio peligro su vida.

Trasladado el herido al Hospital fué curado por el médico Dr. Miquel y en viata de de su grave estado le fueron administrados los últimos Sacramentos.

A la hora de cerrar estas líneas nos dicen que el herido se halla algo mejorado en su gravedad.

El desgraciado muchacho es de Cas Grande de Son Mas.

El pasado domingo fué bendecida la nueva campana del Convento de las HH. Trinitarias. La bendición fué hecha por el Rdo. Cura Párroco Dr. Mora siendo padrinas las Cruzadas de la Santísima Trinidad de aquel colegio.

Lejó brillante sermón explicando el significado de la nueva campana el Rdo. Don Valentín Herrero.

La Guerra

Sábado 17 Julio:

La famosa ofensiva roja en el frente de Madrid ha terminado con el más completo fracaso de los rojos que han emprendido vergonzosa huida. Los aviones nacionales son dueños y amos absolutos del cielo madrileño. El comité de no intervención que preside Lord Plimouht que se ha reunido en Londres se muestra ya muy propicio al reconocimiento del gobierno de FRANCO por la nación inglesa.

Domingo 18.

En todo España se han celebrado actos en honor del victorioso ejército del Generalísimo. Este ha dirigido la palabra a los Españoles haciendo un resumen del caótico estado en que se encontraba España hace un año y ha analizado el balance, en sus distintos aspectos; del Primer año triunfal. En el frente de Madrid se ha cogido a los rojos una batería antiaerea, 4 cañones anticarrros 12 ametralladoras, numerosos fusiles rusos y cuatro carros de asalto. El numero de muertos es elevadísimo. En el aire han sido derribados 13 aparatos.

Lunes 19.

La desmoralización entre las filas enemigas cunde de manera asombrosa.—En el recuento de los aparatos derribados el enemigo en lo que va de Julio suman 83.—Las deserciones en Barcelona son continuas y la población civil es abastecida muy difícilmente.—En el frente de Madrid nuestras tropas contraatacaron con impetu arrollador cogiendo al enemigo mas de 30 ametralladoras.

Martes 20.

En el sector de Madrid sigue victorioso el avance de nuestras fuerzas que han cogido al enemigo 7 tanques. Los pasados confirman que el enemigo ha sufrido en este sector mas de 20.000 bajas. En sus intentos de ataque el enemigo es desecho por la bravura de nuestros soldados.

Viernes 16

Ondea nuevamente en Brunete la bandera nacional. El intento enemigo de tomar esta población le ha costado muchos miles de bajas. La calma en los frentes indica próximas operaciones de gran importancia.

AVISO

El Presidente de la Junta de Beneficencia, pone en conocimiento de este vecindario, que la yegua llamada BOLOGNE, que tocó el suerte a la Casa Hospicio en el sorteo que tuvo efecto el 20 del corriente, será vendida en pública subasta; cuyo acto tendrá efecto en la Casa Consistorial el día 1.º del próximo mes de Agosto.

Felanitx 23 de Julio 1937.—El Presidente, Miguel Valls.

Flechas

Crónica de Porto Colom Organizaciones Juveniles de P. C.

El Flecha Bartolomé Monserrat que tuvo la desgracia de perder a su padre, Guardia Civil asesinado vilmente por los canallas marxistas en el Castillo de Ibiza donde muchos otros hombres murieron al grito de ¡Viva España! muertos por el solo hecho de ser gentes de orden, ha ido a pasar un mes en los campamentos de Bailillas Italianos, junto con los niños españoles invitados por el gobierno Italiano; por esta gran nación hermana que ha dado al mundo tantos hombres célebres, cuna de Civilización de Europa y del mundo entero, y que ahora ha tenido la gentileza de ofrecer a nuestro camarada un mes de expansión, recreo y felicidad. Seguramente verá a Mussolini, tendrá este honor que nosotros deseáramos tanto, pero que tenemos que contentarnos con la esperanza de experimentarlo un día.

Dicho camarada B. Monserrat se inscribió en las Organizaciones Juveniles de Porto Colom el día 1 de Julio 1937, pero en Ibiza desde que las valientes tropas mallorquinas los libertaron, a pesar de la muerte de su padre, demostrando su gran espíritu patriótico se inscribió en las Organizaciones de aquella localidad, siendo siempre modelo de Flechas del que nosotros debemos tomar ejemplo para hacer la España que todos deseamos: Una, Grande y Libre.

¡ARRIBA ESPAÑA!

A. R.

AYUNTAMIENTO DE FELANITX EDICTO

Ordenada por la superioridad la concentración e incorporación de los mozos del reemplazo de 1939, se advierte a todos los mozos nacidos en el año 1918, la obligación ineludible que tienen de presentarse en esta Casa Consistorial para solicitar su alistamiento, durante los días 2 y 23 del corriente de 8 a 1 de la mañana en las Oficinas Municipales. El acto de clasificación y declaración de soldados tendrá efecto en esta Casa Consistorial el día 23 proximo a las 8 de la mañana.

Se advierte a los que dejen de cumplir las prescripciones de este Edicto, se les aplicará en todo rigor el Código de Justicia Militar.

Felanitx 21 Julio de 1937.—El Alcalde interino, José Massot

EDICTO

Se pone en conocimiento de este vecindario que el padrón de subsidiarios formado por esta Junta Local del subsidio Pro-Combatientes se halla expuesto al público a efectos de reclamación por espacio de ocho días; pues pasado este plazo no será admitida ninguna de las que se presenten en contra del mismo.

Felanitx 21 Julio de 1937.—El Presidente de la Junta Local, José Massot.

Organización Nacionalsindicalista

¡¡ AFILIADOS A LAS O. N. S. !!

POST TRABAJO

Obrero; Por el módico precio de 0.50 Ptas. por día y por persona podrás disfrutar tus ocho días de vacaciones tú y tres de tus familiares en uno de los mejores HOTELES de Alcudia, todo comprendido, los viajes con una rebaja de precio del 50%, y a los sin trabajo la estancia del HOTEL será completamente gratis.

Para más informes en la Oficina de la O. N. S.—Felanitx.

SINDICATOS DE FARMACEUTICOS

A partir del día 18 de Julio y hasta nuevo aviso regirá en Felanitx el siguiente horario en la apertura y cierre de Farmacias:

Mañana desde las 7 hasta las 11 noche. Todos los domingos y demás fiestas intersemanales permanecerán cerradas dos de las tres habrá un letrado indicador de la Farmacia de turno abierta, por la noche solamente despachará medicamentos la Farmacia que le toque de turno y que a propósito habrá en cada una letreros colocados, indicarán a donde tienen que llamar.

FARMACIA DE TURNO

JULIAN MUNAR

Mayor, 46

Editorial Ramón Llull.